



新しいカードゲーム入荷!

今月とまり木に、メンバーさんお勧めの『レインボースネイク』というカードゲームが入荷しました。午後のプログラム、とまり木ひろばやゲームで大活躍、皆さんの好評を得ています。作戦を立てて勝負するというような内容ではなく、ほぼ運によって勝敗が決まるゲームです。出たカードを、色を合わせて繋げてへびにしていきます。あまり考える必要はなく気軽に楽しめるゲームなので、疲れずに楽しめます!



とまり木のクリスマスパーティ

25日に毎年恒例のクリスマスパーティーを行いました。一人用のケーキをご自身でトッピングして食べていただきました。pic1・2のように、皆さん楽しみながら上手にデコレーションし、とても良い表情をされています! その後はビンゴ大会(pic3が景品)。なかなかリーチ・ビンゴが出ませんが、最初のビンゴは二人同時に。その後なかなか数字が揃わない人から数字のリクエストも。楽しい時間を過ごしてもらいました。



pic1



pic2



pic3

山口道場門前を散策

クリスマスムードの広がる12月の道場門前に行ってきました。平日のためか人通りはまばらで、クリスマスの飾りつけなどを見ながらゆっくりと散策することが出来ました。皆さん、思い思いのお店を見て楽しんでいました。



とまり木の忘年会～鍋パーティ

今年は、コロナ禍明け初めての鍋パーティを開催しました。久しぶりということでもスタッフは張り切って鍋奉行に! そのせいか、皆さんの嬉しそうな様子や美味しい鍋の写真を撮り忘れてしまいました。黙食ながら皆さんの良い表情が印象に残っています。鍋の終わりには熱々の雑炊も食べていただきました。そして、デザートは冷凍フルーツをトッピングしたアイス! 満足していただいたようです。

♪ 皆さんの声 ♪

- (鍋は)出汁がきいていてとっても美味しかったです。
- みんなで食べたから美味しかったです。
- 一番美味しかったのは『おじや』で、すごく美味しかったです。
- ぬくぬくで良かったです。

年末の御挨拶

皆さん、今年はどうな1年だったでしょうか。お陰様でとまり木では、大きなトラブルなどない1年となりました。大変お世話になり、ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします!